

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 26/05/2023

## PLATEFORME TECHNIQUE GRANDES CULTURES 2023 :

### OCEALIA AU SERVICE DE SES ADHERENTS

#### *Une journée pour les adhérents d'Océalia*

Le vendredi 26 mai 2023, Océalia a organisé une visite de sa **plateforme de grandes cultures dans les Deux-Sèvres** (céréales, oléagineux et tournesol) pour ses adhérents. **Plus de 260 participants** ont répondu présents à cette journée.

Toujours à l'écoute de nos adhérents, qui doivent faire face à des **enjeux de plus en plus complexes** pour la gestion de leurs exploitations, Océalia s'organise pour les accompagner dans une stratégie alliant **Agronomie, Economie et Ecologie**. Nous travaillons sans cesse à l'amélioration de **services individualisés, performants, créateurs de valeur ajoutée et respectueux de l'environnement**.

Ce rendez-vous annuel offre aux adhérents d'Océalia l'opportunité de découvrir les pratiques et dernières innovations pour améliorer leurs exploitations. Tout au long de la matinée, les ateliers animés par des experts de la Coopérative ont suscité un vif intérêt.

#### *Programme de la plateforme*

- **Atelier 1** : Variétés de colza
- **Atelier 2** : Variétés de blé
- **Atelier 3** : Biocontrôles et Biostimulants : de nouveaux outils pour construire des ITK plus résilients
- **Atelier 4** : Diagnostic carbone et leviers agronomiques pour le stockage du carbone dans les sols
- **Atelier 5** : La télédétection au service de la lutte contre les adventices : datura, ambrosie, cuscute; et perspectives de modulations des herbicides
- **Atelier 6** : Complémentarité de la cartographie des sols (Be Api) et de l'analyse des cartographies de rendement (Field View)
- **Atelier 7** : Le Sillon Responsable : un référentiel de pratiques pour une agriculture durable et rémunératrice

La clôture de l'événement a été marquée par les interventions de M. Thierry LAFAYE et M. Mathieu STAUB, les Directeurs Généraux d'Océalia, ainsi que de M. Denis MATHÉ, Vice-Président. Ces discours ont souligné l'importance du rôle des agriculteurs et ont renforcé l'engagement d'Océalia à soutenir leurs besoins et les accompagner face aux enjeux actuels.

La matinée s'est ensuite poursuivie dans une ambiance conviviale autour d'un repas.

#### Contact presse : Service communication

Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – [abuisson@ocealia-groupe.fr](mailto:abuisson@ocealia-groupe.fr)

Des photographies pourront vous être envoyées sur demande.

Suivez-nous sur les réseaux



*En lien avec notre démarche « Le Sillon Responsable »*

La démarche de transformation agricole et alimentaire d'Océalia « Le Sillon Responsable » vise à installer une agriculture durable et rémunératrice pour ses adhérents. Il s'agit de donner du sens au travail de chacun, d'accompagner nos adhérents, d'expliquer leurs efforts et de valoriser leurs pratiques auprès des parties prenantes, et enfin, de les rendre fiers de leur métier.

**Mieux connaître Océalia :**

*Riche de ses 7 500 adhérents et de ses 1 576 salariés, fort de ses activités diversifiées (grandes cultures, viticulture, élevage, alimentation animale et robotique élevage, commercialisation de vins et spiritueux, jardineries, transport, pop corn et snacking, produits régionaux...) et fier de son modèle Coopératif, le Groupe Océalia est au service de ses adhérents, tendu vers l'avenir, prêt à répondre aux multiples défis de notre environnement.*

*Engagement RSE fort dans l'ensemble des entités du Groupe, développement économique maîtrisée, adaptation continue pour préparer l'avenir, accompagnement des adhérents et performance du Groupe s'appuyant sur les forces vives d'Océalia, telles sont les clefs de la résilience du modèle Océalia.*

**Contact presse : Service communication**

Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – [abuisson@ocealia-groupe.fr](mailto:abuisson@ocealia-groupe.fr)

Des photographies pourront vous être envoyées sur demande.

Suivez-nous sur les réseaux

